

# Amenaza la CNTE con más bloqueos en CDMX

Maestros analizan  
boicotear la elección  
judicial; Segob y SEP  
llaman a retomar diálogo

**JUAN CARLOS ZAVALA  
Y DANIELA WACHAUF**

Corresponsal y reportera  
—nacion@eluniversal.com.mx

Los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) acordaron mantener el plantón en el Zócalo y fortalecer las movilizaciones con el mayor número posible de manifestantes. Actualmente hay aproximadamente 20 mil de ellos en la Ciudad de México.

En el plantón de la CDMX, los maestros analizan tomar hoy las instalaciones de la SEP, del INE y de la Secretaría de Hacienda, además de boicotear la elección judicial del próximo domingo 1 de junio. La Segob y SEP llamaron a la CNTE a retomar el diálogo y no continuar afectando a los alumnos.

| NACIÓN | A8

## Analizan tomar la SEP, INE y Hacienda

**DANIELA WACHAUF**

—nacion@eluniversal.com.mx

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) analizan tomar, a las 10:00 horas de este lunes, las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en avenida Universidad, las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral (INE) y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Incluso algunas voces magisteriales plantearon la posibilidad de boicotear la elección judicial del próximo domingo.

Para el martes está programado el inicio de la jornada de brigadeo nacional a las 08:00 horas; a las 09:00 un bloqueo de instituciones financieras que administran las Afore y plazas comerciales a nivel nacional, y

a las 18:00 horas la Reinstalación de la Asamblea Nacional Representativa.

En conferencia, Filiberto Frausto Orozco, secretario general de la Sección 34 del SNTE-CNTE Zacatecas, dijo que el gobierno decidió quitarse la careta de progresista popular democrático y que en los últimos días ha faltado a su palabra, a su ofrecimiento de diálogo. “Y que cuando se canse, habrá más diálogo, pues vemos con pena, desilusión también que, pues ese discurso suena a palabras huecas que se quedan solamente allí en una retórica que cancela el diálogo y las mesas de trabajo”, aseveró.

Maestros consultados por EL UNIVERSAL señalaron que este lunes realizarán una conferencia de prensa con los secretarios generales para no generar

interpretaciones, porque pareciera que están en contra de las elecciones del Poder Judicial que se realizarán este domingo.

“La Coordinadora está analizando todas las variantes en caso de no existir una solución... Sabemos que estamos a días de una elección complicada, (...) nosotros tenemos una opinión, pero tampoco hemos definido una posición. Seguimos en espera de que se reactive el diálogo y encontremos una respuesta a la abrogación de la Ley del ISSSTE. Estamos analizando acudir el lunes a la SEP, INE y SHCP... Con esto queremos decir que no está solucionado y seguimos”, expresaron.

Los docentes demandan la abrogación de la Ley del ISSSTE 2007 y de la Reforma Educativa de 2019, así como aumento salarial de 100%. ●

